

Inflación de abril sorprende por baja (El Financiero 25/04/16)

Inflación de abril sorprende por baja (El Financiero 25/04/16) THAMARA MARTINEZ tmartinez@elfinanciero.com.mx
Lunes, 25 de abril de 2016 La inflación anual en la primera mitad de abril se ubicó en 2.60 por ciento, resultado menor al esperado por el consenso de analistas. Las expectativas de los principales grupos financieros nacionales e internacionales contemplaban que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) mostrara un avance de 2.71 por ciento en este periodo, de acuerdo con datos de la Encuesta Banamex. Sin embargo el dato observado revela cierto incremento en precios frente al nivel de 2.49 por ciento de los últimos quince días de marzo. Respecto a la inflación quincenal se proyectó un cambio de -0.24 por ciento por parte de los encuestados por el grupo financiero. No obstante, cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) señalan una baja mayor a la esperada, con una caída de 0.34 por ciento, siendo esta la mayor pérdida en precios en once meses. El componente subyacente del índice de precios reveló un alza anual de 2.79 por ciento y una variación quincenal de 0.15 por ciento, luego de que en la quincena previa incluso cayera marginalmente. En este renglón, los precios de las mercancías crecieron a su mayor tasa en poco más de un año, cerrando el primer tramo del mes con una inflación de 3.26 por ciento. El apartado de servicios registró una tasa de 2.40 por ciento. La inflación de tipo no subyacente mostró una alza de 2.01 por ciento y una pérdida de 1.84 por ciento respecto a los quince días precedentes. Los dos renglones que la conforman: agropecuarios y energéticos, también retrocedieron de forma quincenal, 1.20 y 2.26 por ciento, respectivamente.